

El Gobierno vasco otorga al Hostal Mélida de Ermua una nueva acreditación de calidad

En un acto presidido por la Consejera Arantza Tapia se reconoció a 435 empresas distinguidas en Competitividad Turística durante 2015

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El Hostal Mélida ha recibido del Gobierno vasco una doble acreditación de competitividad turística, relacionada por un lado con la obtención del diploma del Sistema de Calidad Turística SICTED, y un segundo certificado por la implantación de las Buenas Prácticas en el uso de las Tecnologías de la Información y la Comunicación.

El Gobierno vasco ha reconocido a un total de 435 empresas vascas acreditadas en los programas de competitividad turística en 2015 en un acto presidido por la consejera de Desarrollo Económico y Competitividad del Gobierno vasco, Arantza Tapia. Asimismo, se reconoció a tres destinos turísticos, entre los cuales se encuentra la comarca de Debabarrena, y más concretamente a su técnica Beatriz Escobar, premiada en la feria de turismo estatal FITUR el pasado mes de diciembre.

En un acto celebrado en la sede de EITB en Bilbao para la entrega de estas acreditaciones, Arantza Tapia subrayó que «somos un destino emergente, acabamos de cerrar 2015 como un año histórico con 3 millones de visitantes, y podemos crecer más. Pero no queremos hacerlo de cualquier manera y a cualquier precio».

Para Tapia, «fortalecer y consolidar la industria y el destino Euskadi Basque Country, apoyar y desarrollar un sector turístico competitivo formado por empresas que aplican sistemas de calidad excelentes, contando con la formación necesaria, y siendo innovadoras es una prioridad de la que estamos convencidos y orgullosos».



La propietaria del Hostal Mélida, a la derecha, con la acreditación recibida del Gobierno vasco. :: A. LASUEN

Además, este mismo establecimiento hotelero ermuaarra obtuvo hace dos años la misma acreditación de competitividad turística del Gobierno vasco. El Hostal Mélida funciona en Ermua desde hace 47 años, y desde el año 2010 viene participando en procesos de calidad turística, habiendo obtenido también el Sello de Accesibilidad Turística del Gobierno vasco.

El Hostal Mélida ya recibió hace dos años esta misma acreditación de competitividad turística

Cuenta con 13 habitaciones equipadas con baño, TV y wifi con instalaciones renovadas. Este no es el único mérito de este hostel ermuaarra que en los últimos años ha recibido diversos premios en torno a la calidad de su servicio y su equipamiento.

De hecho, también cuenta con el sello de Accesibilidad del Departamento de Industria, Innovación, Comercio y Turismo del Gobierno vasco.

Accesibilidad

De este modo, este hostel ha sido reconocido por estar preparado para atender a clientes que cuentan con una dificultad funcional física, visual, auditiva, intelectual y orgánica, algo que en su momento única-

mente poseían un total de 140 establecimientos turísticos de Euskadi.

No es de extrañar que el número de turistas que acuden al hostel ermuaarra en busca de alojamiento aumenta cada año. Hay que tener en cuenta que los establecimientos hoteleros de la villa cuentan con la ventaja de la situación estratégica del municipio, que se encuentra a poca distancia de las diferentes capitales vascas.

En anteriores campañas turísticas se contabilizó que uno de cada tres turistas que visitan Ermua procede de Francia (el 30,85 por ciento). A continuación se situaban Alemania, Rusia, Reino Unido, Marruecos e Italia. Hay que subrayar el aumento del turismo ruso en el municipio en los últimos años.

La parroquia de Santiago acogerá varios oficios litúrgicos en Semana Santa

:: A. LASUEN

ERMUA. La parroquia de Santiago Apostol contará durante estos días de Semana Santa con diferentes homilias para recordar la muerte y resurrección de Jesucristo. Las misas se oficiarán durante los próximos días, desde mañana jueves al domingo 27 de marzo.

Mañana, Jueves Santo, se celebrarán dos misas. Por un lado, la Cena del Señor, que comenzará a las 19 horas y por otro la hora santa, que se iniciará a las 22 horas. En esta jornada religiosa se celebra la entrega de Jesús a sus discípulos y la entrega del pan y el vino como sacramento permanente en la vida de los católicos.

El Viernes Santo los feligreses ermuaarra podrán acercarse a la iglesia parroquial, a las 11 horas, para vivir el vía crucis o dolor de Jesucristo en la cruz. Posteriormente, a las 17 horas, se celebrará la eucaristía por la pasión y muerte del Señor.

El Sábado Santo, 26 de marzo, se celebrará la misa de la vigilia pascual. Será a partir de las 22 horas, también en la iglesia parroquial. Por último, el domingo de Resurrección, se oficiará una única misa, que comenzará a las 12.30 horas y que celebrará la vuelta a la vida de Jesucristo.

Díptico informativo

En esta ocasión los responsables de la iglesia parroquial ermuaarra hacen públicas estas reuniones a través de varios carteles que se ha colocado en lugares visibles de las instalaciones religiosas locales. También se ha elaborado un díptico en el que además de las citas de esta Semana Santa se explica la vivencia de cada una de las jornadas de esta celebración religiosa.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Fermín Calbetón 19).

DEBA



la prueba de categoría junior se disputará sobre 86 kilómetros. :: SALEGI

El Amaikak Bat organiza tres pruebas para el mes de abril

La primera de ellas, para categoría juvenil, tiene como fecha el 2 de abril

ANDER SALEGI

DEBA. El club ciclista Amaikak Bat está inmerso en la preparación de las pruebas ciclistas para el mes que viene. Los aficionados a los pedales tendrán por delante la ocasión de disfrutar de tres diferentes pruebas ciclistas.

Tres categorías diferentes participaran en estas citas, los primeros serán los de la categoría junior, después la marcha ciclo turista y por último la categoría cadete. El año pasado la mayoría de las pruebas fueron en el mes de marzo, este año en cambio se han pasado todas al mes de abril.

La primera prueba comenzará la semana que viene, el sábado 2 de

abril, en ella participarán jóvenes de la categoría junior de diferentes puntos de Euskadi. El año pasado en esta prueba participaron 74 personas de las cuales solo 40 pudieron terminar los 86 kilómetros de los que constaba la prueba. El ganador de la 42 edición fue Iñigo Altuna, que se impuso a sus rivales al sprint parando el cronometro en dos horas 15 minutos y 25 segundos.

Este año la prueba llega a su 43 edición, sin variar la distancia respecto al año pasado y la hora de salida está prevista que sea a las 10.15 horas.

La segunda prueba organizada por el club ciclista Amaikak Bat está previsto que se lleve a cabo el domingo 10 de abril. Ese día le tocara el turno a la vuelta cicloturista. Esta cita suele congrega a muchos aficionados a la bicicleta. Lo bueno de esta prueba es que puede participar cual-

quiera. Este año será la 24 edición y contara con un recorrido de 128 kilómetros, que no cambia del año pasado. Hace tres años la prueba contaba con dos recorridos diferentes, pero desde el 2014 se impuso un único recorrido.

La última cita de esta agenda ciclista, le corresponde a los cadetes de primer y segundo año y el día elegido para celebrar esta prueba es el sábado 23 de abril.

El año pasado participaron un total de 86 personas de las cuales solamente 52 terminaron la carrera. El ganador de la prueba fue Manex Alkorta de la escuadra Fullgas, que se impuso al sprint parando el cronometro en una hora 25 minutos y 24 segundos.

Este año se llega a la 28 edición con un recorrido de 52 kilómetros y con las 10.45 horas como horario de salida.

EN BREVE

Amaikak, Elgoibar y Aurrera, en el torneo infantil José Aldamar

FÚTBOL

Mañana coincidiendo con la festividad de Jueves Santo se va disputar en Errota Zar la edición número diez del torneo José Aldamar de categoría infantil. Este año y a partir de las 11.00 horas se van a enfrentar, en sistema de competición triangular, el Amaikak Bat, Elgoibar y Aurrera de Ona.



Equipo de categoría infantil del Amaikak Bat. :: SALEGI

ONDARROA

Avanzan los trabajos de extracción de terreno en la ladera de Kamiñalde

A.E.

ONDARROA. Los trabajos de extracción en la ladera de Kamiñalde han avanzado notablemente en los últimos días y se puede ver que han llegado incluso a las proximidades de la grieta inicial. Los operarios de la constructora están trabajando a lo largo de 20 de las 24 horas del día. Esto ha hecho que hayan podido extraer un elevado volumen de terreno. Las máquinas excavadoras de tres empresas han quitado un considerable volumen de tierra del monte afectado hasta el punto de que no se espera que el volumen total a extraer puedan ser los 500.000 metros cúbicos que inicialmente se calcularon. Sin embargo, la zona de la ladera por detrás de la grieta continúa «en situación crítica», si bien en los últimos días no se han producido desprendimientos de grandes piedras.

Durante la jornada de ayer el ayuntamiento instaló varios muros de piedra en la calle San Inazio para evitar que caigan rocas como consecuencia de posibles nuevos corrimientos en las escaleras que dan acceso al paseo de la ría.

Por su parte, Alokabide, la sociedad pública del Gobierno vasco que se encarga de gestionar el alquiler protegido, ha recabado hasta este martes un total de 70 viviendas para ponerlas a disposición de las 176 familias de Ondarroa que tuvieron que abandonar sus casas por un desprendimiento de tierra en la ladera de Kamiñalde.

Según han informado fuentes del Gobierno vasco estas viviendas vacías se encuentran en Ondarroa y en municipios cercanos como Markina o Aulestia. Alokabide ha instalado una oficina permanente en Ondarroa para que los propietarios de viviendas vacías puedan conocer las condiciones en



Trabajos cerca de la ladera :: EFE

las que cederían sus casas para el realojo temporal de los afectados.

Un total de ocho familias que permanecían alojadas en un hospital de Ondarroa desde que se vieron obligadas a abandonar sus viviendas por el desprendimiento han comenzado esta semana a ocupar las viviendas vacías que han cedido los vecinos para su realojo temporal.

Hoy, reunión

Las 176 familias desalojadas no podrán acceder a sus viviendas a recoger más pertenencias mientras se desarrollan las labores de retirada de tierra en la ladera de Kamiñalde, donde no se han registrado grandes desprendimientos en las últimas horas. El Consistorio mantendrá una nueva reunión hoy miércoles con los vecinos afectados para informarles de la disponibilidad de nuevas viviendas, de las prioridades a la hora de ocuparlas y de la marcha de los trabajos en la ladera. El ayuntamiento y los de municipios cercanos han hecho un llamamiento a los vecinos que dispongan de viviendas vacías para que las pongan a disposición de Alokabide, para que ésta pueda cederlos a su vez a los vecinos afectados.

ERMUA

Ampliación de horarios en bares y cafeterías por la Semana Santa

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha autorizado la ampliación del horario de cierre de los establecimientos públicos en el municipio con motivo de las fiestas de Semana Santa. Desde mañana hasta el lunes 28, se autoriza a los restaurantes, cafeterías y bares a ampliar el horario de cierre en dos horas más de lo habitual. Esta ampliación del horario se

ha aprobado al amparo de lo dispuesto en el Decreto del Departamento de Seguridad del Gobierno Vasco por el que se establecen los horarios de estos establecimientos en el ámbito de la CAPV. Esta misma regulación dispone que el horario de cierre de los establecimientos puede ampliarse una hora y media los viernes, sábados y vísperas de festivos y media hora desde el 1 de junio al 30 de septiembre.